



## **Achtungserfolge für Marius Braun und Jens Dörrenbächer**

Die beiden in der A-Jugend startenden Fechter Marius Braun ( FSV Klarenthal ) und Jens Dörrenbächer ( TV Homburg ) haben bei Internationalen Turnieren Platzierungen im vordern Bereich erreicht. Marius wurde im Florett in Tauberbischofsheim von 108 Teilnehmern 24. Nach 2 bzw. 3 Siegen in den Vorrunden erreichte Marius das 64 KO, dort kam er nach einer Niederlage und 2 Siegen im Hoffnungslauf in das 32 KO. Nach einem Sieg und zwei Niederlagen kam Marius auf Platz 24.

Jens kam beim 9 Nationen Degen Turnier in Osnabrück nach zwei Siegen in den Runden 1 +2 und drei Siegen in Runde 3 in das 64 KO. Dort erreichte er nach einer Niederlage und 2 Siegen im Hoffnungslauf das 32 KO. Nach zwei Niederlagen schied Jens aus und erreichte in der Endabrechnung Platz 32.

Beide Fechter bekamen dafür 3 Punkte auf den Deutschen Ranglisten. Die im Florett führt Marius Braun an. Jens Dörrenbächer ist im Degen 33.

## **Saarländisches Sportarchiv**

Im Saarländischen Landesarchiv ist ein Sportarchiv integriert. Hier werden alle Sportberichte, Artikel und Festschriften gesammelt und archiviert. Zur besseren Aufbewahrung bittet das Archiv um Originale. Auskünfte können unter der Telefonnummer 0681-98039125, Fax 0681-98039133 und als E-mail " [sportarchiv@landesarchiv.saarland.de](mailto:sportarchiv@landesarchiv.saarland.de) bei Herrn David Kraus erfragt werden. Die Postanschrift ist Dudweilerstr. 1 in 66133 Saarbrücken.